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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0276/2004 )

Nachnutzung der städtischen Fläche Böcklinplatz

Aus der Dezembersitzung des Bezirksrates Vahrenwald-List liegt ein Antrag vor, der sich mit 
der Nachnutzung der städtischen Flächen Böcklinplatz befasst. Angesprochen werden 
hierbei mögliche Nachnutzungen der Gesamtfläche, also inklusive der heutigen Flächen von 
Spielplatz, Bolzplatz und Grünflächen.   
 
Die SPD-Fraktion fragt dazu die Verwaltung:

1. Welche Auswirkung hätte eine Nachnutzung der Fläche ohne Spiel- und Bolzplatz 
(also deren Abriss) für die Spielplatzversorgung in diesem Bereich? 

2. Gibt es von Seiten der Verwaltung entsprechende Pläne, Spielplatz, Bolzplatz und 
Grünflächen zu entfernen?  

3. Gibt es von Seiten der Verwaltung schon Planungen für eine Nachnutzung und wenn 
ja, welche?
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